

Reitera Venezuela su disposición de mantener buenas relaciones con Estados Unidos



Caracas, 5 agos (RHC) El canciller de Venezuela, Jorge Arreaza, reiteró la disposición de su gobierno de mantener buenas relaciones con Estados Unidos.

En declaraciones al canal multinacional Telesur, aseguró Arreaza que su nación quiere buenas relaciones con todos los países, a cambio del respeto a la autodeterminación.

El jefe de la diplomacia venezolana aseveró que el Ministerio para Relaciones Exteriores trabajará con la Asamblea Nacional Constituyente para llevar la verdad de Venezuela al mundo, frente a la campaña mediática emprendida por las corporaciones privadas.

Con información de **PL**.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/137428-reitera-venezuela-su-disposicion-de-mantener-buenas-relaciones-con-estados-unidos>



Radio Habana Cuba